

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : DEANATALIA BR KABAN
 No. Induk/NISN : 2361/0105645555
 Nama Sekolah : SD Kanisius Sengkan
 Alamat : Jalan Kaliurang Km.7

Kelas : V C
 Semester : Genap
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Deanatalia Br Kaban Sangat baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Deanatalia Br Kaban baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	85	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan baik dalam Memahami nilai-nilai kepedulian, kejujuran, dan keadilan dan Memahami karya Roh Kudus.	88	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menceritakan kembali kejujuran di masyarakat, cukup dalam keterampilan Menggambar kehidupan menggereja sebagai karya Roh Kudus
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	84	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga negara, cukup dalam kemampuan Menggali manfaat persatuan dan kesatuan	85	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam Menuliskan contoh hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga negara, cukup dalam keterampilan Menuliskan manfaat persatuan dan kesatuan
3	Bahasa Indonesia	70	70	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan baik dalam Menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik, cukup dalam kemampuan Meringkas teks penjelasan (ekspansi) dari media cetak atau elektronik	78	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam Membuat surat undangan dengan kalimat efektif dan memperhatikan penggunaan ejaan, cukup dalam keterampilan Memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik
4	Matematika	65	68	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan data yang berkaitan dengan diri peserta didik, cukup dalam kemampuan Menjelaskan penyajian data dalam bentuk tabel dan diagram	72	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam Menganalisis data yang berkaitan dengan diri peserta didik, perlu bimbingan dalam keterampilan Membuat jaring-jaring kubus
5	IPA	68	69	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup, perlu bimbingan dalam kemampuan Menerapkan konsep perpindahan dan pengaruh kalor dalam kehidupan sehari-hari	69	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan cukup dalam Membuat karya tentang skema siklus air dan Melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor dan pengaruhnya dalam kehidupan sehari-hari
6	IPS	68	75	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia, cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia	78	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil identifikasi mengenai faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia, cukup dalam keterampilan Menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan
7	Seni Budaya dan Keterampilan	70	83	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami gambar cerita, baik dalam kemampuan Memahami tangga nada	86	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam Membuat gambar cerita dan Menyanyikan lagu dalam berbagai tangga nada

8	PJOK	70	87	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan baik dalam Memahami konsep pemeliharaan diri dan orang lain dari penyakit menular dan tidak menular dan Memahami pola gerak dominan	82	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan kombinasi gerak langkah dan ayunan lengan, cukup dalam keterampilan Mempraktikkan pola gerak dominan
9	Bahasa Jawa	60	65	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami teks diskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat, perlu bimbingan dalam kemampuan Memahami kata dan kalimat beraksara Jawa nglengena, pasangan dan sandhangan swara, panyigeg.	64	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan cukup dalam Menyebutkan adat istiadat di lingkungan sekitar beserta kegunaannya, perlu bimbingan dalam keterampilan Melakukan unggah-ungguh di masyarakat setempat

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik	Deskripsi	Nilai	Pre dik	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	65	57	D	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam membandingkan keadaan dulu dan sekarang tentang environment's condition dan mengetahui penulisan kosakata tentang berbagai macam adjectives	86	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengucapkan kalimat tentang location and direction, baik dalam keterampilan mengucapkan berbagai macam kosakata mengenai feelings
11	TIK	75	91	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan sangat baik dalam mendefinisikan bagian tampilan Microsoft Office Excel 2010, baik dalam kemampuan mendeskripsikan pengertian Microsoft Office Excel 2010	90	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam membuat teks dengan menyisipkan gambar, diagram, dan grafik dan menggunakan perhitungan matematika, statistik, dan fungsi

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2	TIK	B	Baik
3	Club Matematika	B	Baik
4			

D. SARAN-SARAN

Ananda Deanatalia Br Kaban
Tingkatkan kepercayaan diri, motivasi, dan semangat dalam belajar! Lebih fokus dan teliti dalam mengerjakan tugas!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	149 Cm.	149 Cm.
2.	Berat Badan	34 Kg.	34 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Normal
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *)
naik ke kelas VI (enam)
tinggal di kelas V (lima)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui,
Orang tua/Wali

Wali Kelas

Veronica Anindya Ade Kristiani, S.Pd
G. 9814

